
Mme ITURRIA Marie

64130 ESPES UNDUREIN

Le 18 septembre 2023

Objet : enquête publique « Projet d’achèvement de la Voie de la Soule »

Monsieur le Commissaire enquêteur,

A l’heure où le réchaufement climatque et l’environnement sont des priorités gouvernementales, 
me semble-t-il, je ne comprends pas un tel acharnement pour créer une nouvelle route, donc du 
bitume.  Je pense qu’il serait plus astucieux d’utliser cete ancienne voie ferrée en voie verte de 
MAULEON jusqu’à CHARRITTE DE BAS d’autant que beaucoup de personnes l’utlisent déjà en parte. 
Je peux souligner que le CD 64 a déjà réalisé des voies vertes sur des anciennes voies ferrées et donc 
il sait le faire.

Je suis contre ce projet et souhaite une amélioraton et sécurisaton de la RD 11 actuelle.

Je constate de plus que les déviatons comme celle d’UNDUREIN et de VIODOS qui datent de bien des
années laissent malheureusement des bourgs non entretenus et même en piteux état. Comment les 
communes pourront entretenir l’actuelle RD11 qui deviendra communale?

Vous en souhaitant bonne récepton, veuillez agréer, Monsieur le Commissaire enquêteur, 
l’expression de mes respectueuses salutatons.
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